



Conseil des délégués

LIBERTE EGALITE FRATERNITE

Année scolaire
2012-2013

n°16

Le 28 janvier 2013

Les élèves du CM2a viennent de recevoir un colis de l'Assemblée nationale : c'est le mode d'emploi pour rédiger la proposition de loi autour de la devise de notre république :

Liberté — Egalité — Fraternité

Les CM2a ont déjà bien réfléchi sur ces 3 mots qui doivent rester unis.

Avec ce qu'il y avait dans le paquet, tous les élèves de l'école peuvent découvrir l'Assemblée nationale et le parlement des enfants...

Allez vite regarder dans la salle informatique :

- le DVD
- les affiches
- les livrets
- le site de l'Assemblée nationale

Découvrez comment Léa va arriver à Paris, où elle va aller, comment elle va travailler, comment elle va participer au choix de propositions de loi faites par les 577 écoles de France.

Etaient absents le délégué du CPB excusé, et ceux des CM1 ?

Etaient présents :

M. Cayambo, directeur de l'école,

-Mme Toullec, maître E du RASED, secrétaire

Les CM2a toujours, réfléchissent sur les graines à semer et les pépins à planter pour embellir l'école : cela doit pousser facilement. Merci à tous ceux qui ont déjà apporté des pépins de pastèque, des haricots blancs... Il y a encore plein d'autres « grains » à apporter ! Attention : on ne peut pas faire pousser des arbres dont les racines soulèveraient le béton !

Prochaine période de vacances : du samedi 2 mars 2013 au lundi 18 mars 2013.

Il n'y a pas de temps à perdre pour préparer le journal de mars ; donnez vos articles!

Le saviez-vous : autrefois, le "grain" était une unité de mesure utilisée par les bijoutiers et les pharmaciens. Celle-ci correspondait à une petite quantité. L'expression "[avoir un grain](#)" a été attestée par l'Académie en 1740, et signifie qu'une personne est un peu folle.

A ce propos, les CE2a attendent vos illustrations d'expressions imagées et vos lettres pour la liseuse de Raoux ; nous les publierons dans le journal de mars.



Qu'est-ce qu'il se passe dans les classes ?

Les CPa font des paquets de dix en mathématiques.

En lecture, ils découvrent l'histoire du vilain petit canard !

Les CE1a font aussi des calculs.

Et aujourd'hui à la piscine, ils ont tous réussi à sauter dans le bassin, à aller au fond de la piscine pour attraper l'anneau !

Les CE1b font des calculs, de la lecture et iront à la piscine en mars.

Les CE2a font des calculs sur les 3 opérations : addition, soustraction, multiplication.

Ils vont au coin écoute pour découvrir des contes.

Ils illustrent encore des expressions imagées pour bien les comprendre.

Certains d'entre eux ont commencé à écrire des lettres pour la Liseuse de Raoux !

Les CE2b ne font pas de concours de tables comme les CM2b mais ils font des défis orthographe et problème.

Ils demandent si le concours de multiplication est ouvert à toutes les classes ?

Le conseil des délégués propose que le concours se fasse entre les 2 CE2, les 2 CM1 et les 2 CM2.

Les CE2b proposent, pour récompenser les gagnants des concours photos, qu'on encadre les photos.

Le conseil vote pour que les photos soient agrandies en A4 et soient affichées dans la salle informatique pour que tout le monde les voit.



Les CM2 vont donner une date pour le prochain concours de multiplication

USEP : les ateliers de l'interclasse

L'atelier Maloya reprend comme les autres ateliers ; Madame la présidente y veille !

« Les délégués de cantine » ne sont pas prêts à se montrer dignes de cette fonction ; ils ne montrent pas l'exemple ; on se demande à quoi ils servent ? Sont-ils vraiment utiles ? Ils ne sont même pas le porte-parole des enfants ou du personnel de cantine...

Ils ont la tête à l'envers...

Ils n'ont pas le cœur sur la main quand les copains ont l'estomac dans les talons...

Quand on les voit, on a envie de prendre ses jambes à son cou...

Vous avez compris ? Donnez votre langue au chat des CE2a

Attention aux ceintures : les CM2a jouent au ballon avec des boules de papier et c'est dangereux ! Les CE2a vous proposent encore d'aménager la cour en faisant des coins jeux en face des toilettes ; que proposeraient les autres classes ?

CHARADE : mon premier coupe le bois.

Mon second est au milieu de la figure.

Mon troisième porte les voiles d'un bateau.

Mon tout est une distraction.

Les CE1a attendent vos charades

Pakapab lé mor san esayé

Encore un concours à gagner !